



L'enseignant de communication Luther André Meka a récemment partagé ses réflexions sur une déclaration controversée du footballeur Martin Hongla.

Dans une conversation privée, Hongla a déclaré que dans sa famille, "on n'épouse pas les filles Bami", c'est-à-dire, les filles originaires de l'ouest du Cameroun.

Cette déclaration a provoqué une vague d'indignation sur les réseaux sociaux, certains allant même jusqu'à demander son exclusion de l'équipe nationale de football, les Lions indomptables.

Meka s'interroge sur la sincérité de Hongla et le contexte de la conversation. Le militant du parti présidentiel soulève également la question du tribalisme et du sectarisme qui persistent dans certaines régions et familles du Cameroun. Luther André Meka suggère que la déclaration de Hongla pourrait être une technique de drague, visant à susciter l'intérêt et la convoitise en supposant l'impossibilité.

Cette polémique, selon Meka, offre une occasion de réfléchir sur la situation des mariages interethniques au Cameroun. Il souligne que de nombreuses familles conservatrices imposent encore à leurs enfants d'épouser des personnes de la même région, et que les enfants issus de ces mariages mixtes sont souvent rejetés. Il invite chacun à présenter sa moitié qui vient

d'ailleurs que sa tribu au Cameroun, en commençant par chaque joueur des Lions indomptables.
